

# In Hilter regiert Jochen Angermeyer

**Königin heißt Eva Rau - Goldene Ehrennadel für Vizepräsident Albert Witte**

**Hilter.** Die drei „großen Tage“ der Hilteraner Schützen sind vorbei. Am Sonntag gegen 18.30 Uhr schoß Jochen Angermeyer das letzte Stück des in diesem Jahr ziemlich zähen Königsadlers von der Stange. Ihm zur Seite wird im kommenden Jahr Eva Rau als Königin stehen. Der neue Hofstaat: Ulrich Raul als Prinzgemahl, Heinz Wulf und Baltz Hartman-Hilter als Adjutanten, Ilse Angermeyer, Marie-Luise Sandau, Ursel Hartman-Hilter als Ehrendamen. Hofmarschall ist auch weiterhin Friedrich Rodefeld.

Den Auftakt des Festes bildete am Sonnabendabend der Marsch der Schützen durch das festlich geschmückte und illuminierte Dorf. Schützen und Gäste trafen sich anschließend im Festzelt zu einem fröhlichen Kommers.

Am Sonntagvormittag gaben sich die Schützen zum Königskonzert bei Hans I. (Spiering) ein Stelldichein. Dort wurden verschiedene Sportschützen ausgezeichnet. Ferner erhielten Alfons Haunschild, Wilh. Meyer, Franz Bohlmann, Helm. Siebe, Wolfg. Schwarzmann und Manfred Pahlkötter das

große goldene Abzeichen des Deutschen Schützenbundes. In einem großen Festzug marschierten die Schützen am Nachmittag zum Festplatz. Im Anschluß an seine Begrüßungsansprache überreichte Präsident Wolfgang Droste dem Vereinspräsidenten Albert Witte die goldene Ehrennadel des Osnabrücker Schützengaus. Höhepunkt des Tages war der Königsschuß Jochen Angermeyers.

Gastgeberin am Montagvormittag war Königin Inge I. (Vodegel). Bei ihr in Hankenberge fand das traditionelle Königinnenkonzert statt. Am Nachmittag beherrschten die Kinder das Geschehen. Aus dem harten Kampf um den Königsadler ging Klaus Pahlkötter als Sieger hervor. Seine Königin wurden Gisela Söger. Zusammen mit ihren „großen Kollegen“ wurden sie am Abend feierlich gekrönt.

Die Adlerschützen der Erwachsenen waren: Helmut Vodegel (Zepter), Hans Spiering (Reichsapfel), Wilfried Grünkemeyer (Krone), Arnold Kottmann (linke Kralle), Heinz Werner (rechte Kralle), Wilhelm Althaus (Kopf), Gerhard Hollenberg (Schweif), Reinhold Vodegel (linker Flügel), Carl Brinkmann (rechter Flügel), Jochen Angermeyer (Rumpf). M.



**ALTES UND NEUES KÖNIGSPAAR** der Hilteraner Schützen am Montag beim „Königinnenkonzert“. Links die bisherigen Majestäten Hans Spiering und Inge Vodegel, rechts der neue König Jochen Angermeyer und seine Königin Eva Rau. Aufnahme: Merdas